



Guatemala, 22 de febrero del 2013

Estimadas amigas y estimados amigos de las diferentes ligas de la FIDH:  
En nombre del Centro para la Acción Legal en Derechos Humanos (CALDH) deseamos saludarles desde Guatemala y a la vez manifestar nuestro apoyo a la candidatura del señor Luis Guillermo Pérez Casas para presidente de la FIDH.

Consideramos que Luis Guillermo a desarrollado un rol fundamental en la defensa y promoción de los derechos humanos no solo en el continente americano sino en el resto del mundo. Conocemos del profesionalismo y compromiso de Luis Guillermo desde ya hace varios años por el respeto a los derechos fundamentales de las personas así como por la lucha en contra de la impunidad en el mundo. De igual forma somos consientes de su incansable compromiso con los objetivos y trabajo que desarrolla la FIDH lo que nos asegura que es la persona indicada para dirigir nuestra Federación. Esperamos que dicha candidatura sea apoyada por las diferentes ligas que integran la FIDH.

Me suscribo de ustedes atentamente,  
Juan Francisco Soto Forno  
Director Ejecutivo  
Centro para la Acción Legal en Derechos Humanos